

Rechenzentrumslösung advo.COMFORT

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir haben uns zu Beginn des Jahres 2018 entschieden, die Rechenzentrumslösung advo.COMFORT für unsere Kanzlei zu nutzen. Hauptgrund war für uns die ständig zunehmende Beanspruchung unsere Arbeitszeit durch IT-Themen. Gleichzeitig steigt die Verantwortung der IT-Nutzer in Fragen Datenschutz und Datensicherheit. Wir wollten die Sicherstellung der Verfügbarkeit unserer IT in kompetentere Hände geben und uns nicht ständig mit technischen Problemen, Updates, Datensicherungen, Plattenerweiterungen und der Minimierung des Ausfallrisiko unserer Serveranlage beschäftigen müssen.

Der Übergang auf den Rechenzentrumsbetrieb hat insgesamt gut geklappt. Die Beratung und den Support der Schleupen Mitarbeiter vor, während und nach der Umstellung können wir unseren Kollegen sehr empfehlen. Selbst wenn am Anfang hier und da Dinge nicht gleich reibungslos funktionierten, war immer sofort kompetente Hilfe da. Wir fühlen uns mit der neuen Lösung gut aufgehoben und sehen dem Thema Digitalisierung nun etwas gelassener entgegen.

Dafür danken wir Ihnen herzlich und verbleiben

mit freundlichen Grüßen
Pape Persike & Partner GbR

